

## El eldense Carlos Boix, modelo de "Amazon" en la India

31/03/2019



Carlos Boix trabaja para diferentes marcas en la India.

El eldense Carlos Boix a sus 24 años está cumpliendo un sueño, ser modelo internacional, profesión que ahora mismo ejerce en la India, donde trabaja para diferentes marcas, sobre todo para plataformas de venta online, alguna tan conocida como Amazon.

### ¿Cómo surgió la oportunidad de trabajar en la India?

Llegó a raíz de una "scouter" brasileña que me captó en el desfile de la primera edición de Mediterranean Fashion Beach. Llevo tres meses trabajando en la India en varias ciudades y desde allí viajé a Singapur.

### ¿Cuál es su trabajo como modelo en ese país?

El modelaje internacional requiere medidas perfectas, pueden variar dependiendo de la tipología del modelo o

los parámetros del mercado. En India trabajo para diferentes marcas, fotógrafos, diseñadores, plataformas de venta de ropa online como Amazon, Myntra y Jabong, entre otras.

### ¿Es su primera actividad como modelo internacional?

En realidad es mi primer contrato de larga duración; antes trabajé como modelo en la República Dominicana durante quince días, también en Cuba y España.

### ¿Es una profesión sacrificada?

Demasiado diría yo, porque no solamente se trata de tirar una determinada cantidad de fotos en un día, sino que nos obligan a mantener unas medidas exactas y a cambiar la apariencia cuando se requiere. Con lo cual son muchas horas de gimnasio y cero comida basura.

### **¿Qué es lo que más le gusta de vivir allí?**

Me encanta el hecho de que cuando llegas a la India, es tan fuerte el contraste que te das cuenta de que la mayoría de veces nos quejamos por vicio y no porque nuestros problemas sean graves de verdad. También destacaría que la comida me parece increíble por la variedad que tienen.

### **¿Y lo que menos le gusta?**

Hay muchas cosas, pero diría que el desorden general, la polución, la suciedad y el riesgo de contraer enfermedades.

### **¿Tiene pensado volver a Elda?**

Tengo pensado volver, pero no es algo que dependa de

mí, sino de las ofertas laborales. Echo de menos a toda la gente que me apoya y que se alegra por mis éxitos. Ellos saben a quiénes me dirijo y desde aquí les mando un fuerte abrazo a todos.

### **En estos años ha participado en varios certámenes, ¿ha sido este el trampolín para darse a conocer?**

Sí, he participado en tres certámenes. Destacaría Men Universe en 2017 porque fue un escaparate muy fuerte a nivel internacional y algo que jamás imaginé tener la oportunidad de vivir.

### **¿Qué espera del futuro?**

El futuro es algo incierto, pero me gustaría asesorar y ayudar a la gente que se inicia en esta profesión.